

SC Undina Bruchköbel auch am Feiertag im Wettkampfbecken

Nach mehrwöchiger Trainingspause war es schwierig, die bisher erreichten Bestzeiten zu erzielen, dennoch schafften die Undinas beim 8. Hanauer Einheitsschwimmen am 03.10.2011 in Grossauheim einen krönenden Abschluss der Zeit ohne Wassertraining: Mit 26 Gold-, 25 Silber- und 15 Bronzemedailles ist wieder eine beachtliche Anzahl des begehrten Edelmetalls nach Bruchköbel gegangen. Dem Wiederbeginn des Wassertrainings in dieser Woche fiebern die Schwimmer jedoch umso mehr entgegen, seitdem bekannt ist, dass der Bezirksdurchgang der DMSJ (Deutscher Mannschaftswettbewerb Schwimmen der Jugend) am letzten Oktoberwochenende in „heimischen Gewässern“ stattfindet. Kurzfristig war Gelnhausen als geplanter Veranstaltungsort ausgefallen. Dank der unbürokratischen und flexiblen Unterstützung der Stadt Bruchköbel, hat der SC Undina innerhalb kürzester Zeit den Zuschlag für die Ausrichtung in Bruchköbel erhalten können. Es werden an beiden Tagen spannende Staffelwettkämpfe im Bruchköbeler Hallenbad erwartet, und alle Sportinteressierten sollten sich den Termin am 29./30.10.2011 schon einmal vormerken.